

Außerdem müssen wir sehr sorgfältig die Diskussionen in führenden Bonner Kreisen über einen sogen. Grund- oder Generalvertrag BRD - DDR analysieren und alle diesbezüglichen Pläne, Absichten und Vorstellungen aufklären.

Ich mache darauf aufmerksam, daß diese Diskussionen in Bonn zunehmen und daß sich darin durchaus die Absicht zeigen kann, die DDR zu gegebener Zeit mit entsprechenden Forderungen zu konfrontieren.

Es ist uns bekannt, daß Bonn mit Hilfe eines "Grundvertrages" die Mehrzahl der Kasseler 20 Punkte durchsetzen will.

Umso notwendiger ist es, schon jetzt diesen Fragen in unserer Aufklärungsarbeit große Bedeutung beizumessen.